



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что ЗАО Научно Техническая Компания "МОДУЛЬНЕФТЕГАЗКОМПЛЕКТ"
This is to certify that CJSC Scientific technical company "MODULNEFTEGASCOMPLECT"

Россия, 450097, Республика Башкортостан, г. Уфа, ул. Заводская, дом 15/1
15/1, Zavodskaya str., Ufa, Republic of Bashkortostan, 450097, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

сосудов и аппаратов под давлением, отвечающих требованиям части VII "Правил по нефтегазовому оборудованию морских плавучих нефтегазодобывающих комплексов, плавучих буровых установок и морских стационарных платформ", изд. 2009 г., изготовленных в соответствии с ТУ 3615-037-56562997-2012 "Сосуды и аппараты стальные сварные" и одобренной конструкторской документацией. Дополнительная информация содержится в Приложении к настоящему Свидетельству о признании.

vessels and devices under the pressure, meeting the requirements of a Part VII "The Rules for the Oil-and-Gas Equipment of Floating Offshore Oil-and-Gas Production Units, Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms", 2009, made according to TU 3615-037-56562997-2012 "Vessels and devices welded steel" and approved design documentation. The additional information contained in the Annex to the present recognition Certificate .

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до 11.03.2018
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяцев.
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 11.03.2013 № 13.50525.130
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. signature

Гадалов В.В./V. Gadalov

(фамилия, инициалы)
name

**ПРИЛОЖЕНИЕ
ANNEX**

(к форме 7.1.4.1
to 7.1.4.1)

к Свидетельству о признании изготовителя № 13.50525.130
to Recognition Certificate for Manufacturer No.

<p>Перечень одобренных изделий и материалов List of approved products and materials</p>	<p>Номер СТО или одобренной техдокументации и дата выдачи или одобрения No. of Type Approval Certificate or approved technical documentation and date of issue or approval</p>
<p>Код: 25040102 <i>Нефтегазовые сепараторы.</i></p> <p>Код: 25040103 <i>Газосепараторы; Сепараторы факельные.</i></p> <p>Код: 25040200 <i>Отстойники воды; Отстойники нефти; Емкости стальные сварные.</i></p> <p>Код: 25040300 <i>Электродегидраторы;</i></p> <p>Code: 25040102 <i>Oil-and-Gas separators.</i></p> <p>Code: 25040103 <i>Gas separators; Flare separators.</i></p> <p>Code: 25040200 <i>Water sediment bowls Oil sediment bowls Welded Steel Tanks.</i></p> <p>Code: 25040300 <i>Electric dehydrators.</i></p>	<p align="center">Технические условия ТУ 3615-037-56562997-2012, изм.2, одобрены 11.03.2013.</p> <p align="center">Часть VII "Правил по нефтегазовому оборудованию морских плавучих нефтегазодобывающих комплексов, плавучих буровых установок и морских стационарных платформ", изд. 2009г.</p> <p align="center">Technical Specification TU 3615-037-56562997-2012, rev.2, approved 11.03.2013.</p> <p align="center">Part VII "The Rules for the Oil-and-Gas Equipment of Floating Offshore Oil-and-Gas Production Units, Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms", 2009</p>

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Гадалов В.В./V. Gadalov

(фамилия, инициалы)
name